



4年生 へちまの成長



5月の半ばになりましたね。ここ最近は気温が高くとても暑い日が多くなってきました。理科の学習では季節によって、植物や動物の様子はどのように変わっていくのかを一年間通して勉強していきます。そこで観察するのがへちまです。ゴールデンウィークに入る前にへちまを植えました。



へちまのタネはおよそ1 cm。これをビニルポットに植えてしばらく育てていきます。全部で20個、植えました。場所は温度計がおいてある第二昇降口の花だんにあります。

2週間後・・・



芽が出てきました。数は少ないですが、芽がではじめてきました。へちまも少しずつ成長していくのがわかりますね。

覚えていますか？3年生で学習した最初の葉を〇〇といいますよね。わすれていたら復習しましょう。

ここからへちまは一年間通してどのように成長していくのか、しっかり観察しましょう。そして季節とどのような関係があるかを考えながら学習していきましょう。

お家でこんなことをがんばっているよ！

5月9日の臨時分散登校の時、家で4年生のみんなががんばっていることを聞きました。(一部)

- ・Kさん 毎日自主勉強を5ページやっている。マスクを家の人と一緒に作った。
- ・Mさん 毎日4時間勉強している。
- ・Sさん 都道府県を全部覚えた。
- ・たくさんの児童 お手伝いを毎日している。

みなさんもお家でがんばっていること、やったことを日記に書いて先生たちに教えてね(^^) /